

## Premian desembolsos de Bancóldex en Quindío

### Reconocimiento Oficina Regional de Bancolombia en Armenia



De izq. a derecha, Julián Gómez, gerente de Zona de Bancolombia, Luz Aida Restrepo, gerente de la Oficina Regional Centro del Banco en Armenia, y Cesar Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex.

### Reconocimiento Oficina regional del Banco Caja Social en Armenia



De izq. a derecha, Luz Helena Ríos, gerente de la Oficina Regional del Banco Caja Social en Armenia; Cesar Pérez, director Comercial Nacional de Bancóldex; Martha Gómez, gerente de la oficina Calle 21; y la directora de Microfinanzas de la entidad bancaria.

**Armenia, 13 de mayo de 2014 (Prensa Bancóldex).** Los gerentes, Luz Aida Restrepo, de la Oficina Regional de Bancolombia y Luz Helena Ríos, del Banco Caja Social, en Armenia, respectivamente, recibieron este martes un reconocimiento por ser las entidades financieras que más desembolsaron recursos de Bancóldex en el Quindío.

El director Comercial Nacional de la entidad, César Pérez, destacó el compromiso de estos gerentes con el desarrollo empresarial del departamento. "Gracias a nuestros aliados financieros,

hoy más empresarios del Quindío están realizando inversiones para ampliar y modernizar su capacidad productiva con mejores tasas y plazos", dijo Pérez, durante la entrega del premio.

(Fin)